

LA NOVEDAD DEL MENSAJE DE JESÚS

Instrucciones Generales

- ✓ **NO IMPRIMAS** éste material
- ✓ Si estás en un computador, presiona F5 en el teclado para ver las animaciones.
- ✓ Si estas en un celular, ponlo de manera horizontal.

Profesora: Leslie Muñoz Gonzalez

EL tema central del mensaje de Jesús

En Jesucristo se revelan todas las profecías hechas en los tiempos pasados y se hace presente el final de los tiempos, cada uno de los profetas anuncio la venida del mesías, el esperado, quien cambiaría la historia de la humanidad y con esto la anunciación del Reino que llevará la unidad a todos los pueblos de la tierra.

Jesucristo comenzó su vida pública con el Bautismo en el Río Jordán, realizado por Juan El Bautista el profeta que anunció que el Reino estaba cerca, con este anuncio profético Dios dio a conocer la grandeza de su Reino por intermedio de su Hijo, a quien envió con todo poder y gloria, para la salvación del hombre.



La Novedad del Anuncio



Consiste en el hecho de que él, dirigiéndose a los pobres, les asegura que su esperanza comienza a ser escuchada ya, ahora. Ellos son llamados "felices" a pesar de la privación, el sufrimiento y las pruebas que los atormentan porque Dios establece ahora su reino, que cambia radicalmente su situación de infelicidad. Jesús mismo es el que proclama esta buena noticia que tiene como primeros destinatarios a los pobres. El "reino de Dios se ha hecho cercano" para ellos, porque Dios como soberano justo y poderoso ha hecho justicia a los oprimidos y ha defendido a los débiles.

En qué consiste el anuncio...

Jesús comienza a enseñar con plena autoridad a todo el pueblo para que crean y se conviertan, una predicación basada en el amor, la fe y la esperanza.

Jesús sintetiza y explicita su comprensión de la propia misión. La proclamación e instauración del Reino de Dios será el objeto principal de su ministerio: "también a otras ciudades tengo que anunciar la Buena Nueva del Reino de Dios, porque a esto he sido enviado." El Reino de Dios está presente en las palabras y acciones de Jesús, en su misma persona, y sobremanera en su muerte y resurrección.

Encontramos la presentación del misterio del Reino en primer lugar a través de las bienaventuranzas, donde Jesús utiliza una típica forma sapiencial de expresión. Promete la felicidad a los que según los criterios del mundo no gozan de ninguna dicha, sino son más bien unos desdichados!

Después de Jesús, varios escritores cristianos especialmente Lucas y el autor del Apocalipsis, utilizarán esta misma forma de "bienaventuranzas" para describir la felicidad característica de los cristianos.

Escribe en tu cuaderno:

- Busca en Mt 5,1-12 las Bienaventuranzas y transcribelas
- Destaca 3 que llamen tu atención y menciona por qué
- Analiza al menos 2 Bienaventuranzas en el contexto actual, fundamentando la respuesta